
2018 年 9 月 10 日 

 

世田谷区長 保坂展人様 

 

世田谷区における障害者雇用率水増し問題について申し入れ 

 

平素は知的障害者支援に関し、多大なるご尽力をいただき、感謝しております。 

ところが今回、この信頼関係を揺るがす大きな問題が発覚しました。率直に申し上げて、

ショックであり、大きな憤りを感じ、大変失望もしております。 

この問題を受けて、我々世田谷区手をつなぐ親の会として、下記の件を申し入れいたしま

す。 

 

●なぜこのようなごまかしが起きたのか、区として何が原因だったのかを徹底究明して公

表してください。単なる誤参入という回答ではなく、なぜ誤参入が発生し、それがまかり通

ってきたのかを解明してください。 

●原因を把握したうえで、今後どのような対策を取るのか、再度繰り返さず、真の雇用率達

成をするために、それを維持するために、どのようなチェック機能と推進体制を取るのか、

公表してください。 

 

以上、真摯なご回答をなにとぞよろしくお願いいたします。 

 

世田谷区手をつなぐ親の会 会長 渡部伸 


